



**P.B.X. AND OTHER SWITCHING SYSTEMS,
EQUIPMENT AND SERVICES**

Item

**B97 INBOUND 800 CALLING LINE
IDENTIFICATION (CLID) ON DEA**

(a) This arrangement provides for inbound (line-serving switch to Customer provided Equipment (CPE) Inno Vox bridge) 800 Calling Line Identification (CLID) on Digital Exchange Access (DEA) for a customer who has a CPE Inno Vox Bridge. This equipment requires delimited Digital Tone Multi Frequency (DTMF) digit delivery of Automatic Numbering Identification (ANI) (calling party number) and address digits (dialed digits). The ANI and Address digits are delivered delimited by tones. The monthly rate and service charge is per DEA group (group of DS-1s). A customer's DEA group could have one DS-1 or several DS-1s. The initial service period is 60 months with termination liability equal to the present worth of the remaining monthly payment.

**PBX ET AUTRES SYSTÈMES, ÉQUIPEMENTS ET
SERVICES DE COMMUTATION**

Article

**B97 IDENTIFICATION DE LA LIGNE DU
DEMANDEUR (ILD) POUR APPEL 800
D'ARRIVÉE SUR ALN**

C (a) Identification de la ligne du demandeur (ILD) pour **C**
C appel 800 d'arrivée (du commutateur de lignes à la passerelle Inno Vox fourni par l'abonné) sur ALN pour un abonné disposant d'une telle passerelle. Cet équipement requiert la transmission par signalisation MF (DTMF) de l'enregistrement automatique du numéro (EAN) (numéro du demandeur) et des chiffres de l'adresse (chiffres composés). Le numéro EAN et les chiffres de l'adresse sont transmis par tonalités. Le tarif mensuel et les frais de service s'appliquent par groupe de document d'information client ALN (groupe de DS-1). Le groupe ALN d'un client peut comporter un ou plusieurs DS-1. La période initiale de service est de 60 mois, et les frais de résiliation correspondent à la valeur actualisée des montants mensuels restant à payer.

	Monthly Rate / Tarif mensuel	Service Charge / Frais de service
B97(a)	\$ 8.00	\$ 1,600.00